



Nomos

Das Öffentliche Wirtschaftsrecht in Zeiten internationaler Konflikte



Das Öffentliche Wirtschaftsrecht in Zeiten internationaler Konflikte

Herausgegeben von Prof. Chen-Jung Chan, Univ.-Prof. Dr. Jörg Ennuschat, Prof. Dr. Chien-Liang Lee, Prof. Dr. Yuh-May Lin und Univ.-Prof. Dr. Stefan Storr

2023, 221 S., brosch., 64,- €

ISBN 978-3-7560-0056-2

(Schriften zum Öffentlichen Wirtschaftsrecht, Bd. 20)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0056-2

Internationale Konflikte bedrohen unsere Wirtschaft, unsere Staaten und unsere Gesellschaften. Der Konflikt um Taiwan und der Angriffskrieg Russlands gegen die Ukraine haben erhebliche Auswirkungen auf andere Länder. In diesem Band haben deutsche, österreichische und taiwanesishe Rechtswissenschaftlerinnen und Rechtswissenschaftler Überlegungen angestellt, wie mit dem geltenden öffentlichen

Wirtschaftsrecht auf diese Krisen reagiert werden kann und wie diese mit Instrumenten des öffentlichen Wirtschaftsrechts bewältigt werden können. Behandelt werden die Themen Cybersicherheit, Energieversorgung, globale Ernährungssicherheit, Vergaberecht, Subventionsrecht, Kontrolle ausländischer Investitionen und Sanktionenrecht.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

Public Economic Law in Times of Conflicts



Das Öffentliche Wirtschaftsrecht in Zeiten internationaler Konflikte

Edited by Prof. Chen-Jung Chan,
Univ.-Prof. Dr. Jörg Ennuschat, Prof. Dr. Chien-Liang Lee,
Prof. Dr. Yuh-May Lin and Univ.-Prof. Dr. Stefan Storr

2023, 221 pp., pb., € 64.00

ISBN 978-3-7560-0056-2

(Schriften zum Öffentlichen Wirtschaftsrecht, vol. 20)
in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0056-2

International conflicts threaten our economies, our states and our societies. The conflict over Taiwan and Russia's war of aggression against Ukraine have significant implications for other countries. In this book, German, Austrian, and Taiwanese legal scholars argue how we can react to these

crises with instruments of public economic law. In the focus are cyber security, energy supply, global food security, public procurement law, state aid law, control of foreign investments and sanctions law.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgener Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary